



## **Syndicat des Journalistes de la Presse Périodique**

### **"Jalousie en trois mails"**

Jean-Claude Santier recommande un spectacle pour la rentrée, "Jalousie en trois mails", adaptation de la pièce d'Esther Vilar, par la Compagnie des Cigales.

Mise en scène par Aurélie Lesne avec entre autres Claudine Cartier, Chloé Lefrançois, Emily Nègre, il y est question d'alchimie, d'équilibre entre les émotions de trois femmes qu'un même homme rapproche et sépare. "Elles sont trois femmes de générations différentes. Elles ne se connaissent pas et ne se sont jamais croisées, et partagent pourtant deux choses : le même immeuble et surtout le même homme. Lorsqu'elles l'apprennent chacune entend bien se battre pour sauver "son couple". Une seule y parviendra..." Elles sont rivales et s'affrontent par mails. Elles se ressemblent et pourraient même s'entendre. Elles sont surprenantes, inattendues et imprévisibles.

Esther Vilar résume ainsi la pièce : "Un homme aimé en même temps par deux femmes ou plus, c'est une action négociée au-dessus du prix".

Une représentation de situations cocasses où s'affrontent la jalousie, la sexualité, l'infidélité, les rapports humains, le regard sur la société et... un excellent moment de réflexion personnelle sur la vision contemporaine du couple.

*Jalousie en trois mails* d'Esther Vilar à la Folie Théâtre (6 rue de la Folie Méricourt, 75011 Paris),